



PEMERINTAH KOTA SURAKARTA
DINAS PERUMAHAN, DAN KAWASAN PERMUKIMAN
SERTA PERTANAHAN

Jalan Yosodipuro No.164 Telp/Fax (0271) 644320

E-mail : disperumkimtan@surakarta.go.id

SURAKARTA

57139

RUANG LINGKUP URAIAN SINGKAT
PERENCANAAN PENINGKATAN KUALITAS DRAINASE LINGKUNGAN PAKET III
DINAS PERUMAHAN, DAN KAWASAN PERMUKIMAN SERTA PERTANAHAN
KOTA SURAKARTA
TAHUN ANGGARAN 2024

1. LATAR BELAKANG :

Pembangunan Saluran merupakan salah satu upaya untuk menanggulangi terjadinya bencana alam Banjir. Banjir yang selalu menggenangi wilayah disebabkan karena saluran yang berfungsi untuk mengalirkan air ke sungai tidak berfungsi sebagaimana mestinya.

Untuk dapat melaksanakan pekerjaan tersebut di perlukan sebuah perencanaan yang baik agar pekerjaan tersebut dapat terlaksana tepat secara teknis maupun anggaran. Oleh karena itu sebelum pelaksanaan konstruksi ini pemerintah kota Surakarta khususnya Dinas Perumahan, dan Kawasan Permukiman serta Pertanahan Kota Surakarta, memerlukan kerjasama dengan konsultan perencana yang akan merencanakan secara teknis pembangunan ini.

Dinas Perumahan, dan Kawasan Permukiman serta Pertanahan Kota Surakarta sangat mengharapkan adanya suatu hasil perencanaan yang sesuai dengan kaidah-kaidah yang berlaku, dan kepada penyedia jasa konsultasi yang akan melaksanakan kegiatan perencanaan ini, diharapkan dapat melaksanakan pekerjaan ini dengan penuh rasa tanggung jawab terkait dengan tanggung jawab keilmuan serta profesi keahliannya sebagai pelayanan publik dibidang layanan jasa perencanaan konsultasi.

Kerangka Acuan kerja ini di susun untuk mendapatkan penyedia jasa konsultasi yang berkompeten dalam melaksanakan pekerjaan perencanaan teknis sehingga pekerjaan Konsultan Perencana Peningkatan Kualitas Drainase Lingkungan Paket III ini dapat terlaksana dengan baik dan dapat dipertanggungjawabkan.

Konsultan perencana akan melakukan tugas-tugas terhadap pekerjaan sesuai dengan fungsi yang menyangkut aspek mutu, waktu dan biaya disamping juga bertanggung jawab atas semua perencanaan yang dikerjakan, sehingga mampu menghasilkan laporan perencanaan teknis yang memadai dan layak diterima menurut kaidah, norma serta tata laku profesional.

2. MAKSUD DAN TUJUAN :

➤ Maksud

Dengan penugasan ini diharapkan Konsultan Perencana dapat melaksanakan tanggung jawabnya dengan baik untuk menghasilkan keluaran yang memenuhi syarat sesuai dengan KAK.

➤ Tujuan

Tujuan yang ingin dicapai yaitu: tersusunnya desain/rancangan pekerjaan Konsultan Perencana Peningkatan Kualitas Drainase Lingkungan Paket III ini sesuai kaidah dan standart desain perencanaan yang berlaku di Indonesia dan sesuai fungsi bangunan.

3. TARGET/ SASARAN :

Secara umum sasaran pekerjaan dari perencanaan yang akan dikerjakan oleh konsultan perencana adalah sebuah gambar rencana, perencanaan biaya (RAB), metode pelaksanaan pekerjaan dan RKK, dan Spesifikasi Teknis/Rencana Kerja dan Syarat- Syarat (RKS), serta Flashdisk Soft File Laporan

4. LOKASI PEKERJAAN

Ruang lingkup / batasan lingkup pengadaan pekerjaan perencanaan jalan lingkungan di Kota Surakarta.

